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LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 

DEC LARA: 

su APOYO a todos los profesionales CONTADORES y al Colegio de Contadores 
de la Provincia de Santa Fe, su reconocimiento por el aporte que brindan a la 
sociedad y, su descontento por las expresiones del Sr Presidente de la Nacion, 
al afirmar que para las empresas implican "mucho gasto". 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 
Como es de publlco conocimiento en una entrevista que brind6 el Sr. 

Presidente Alberto Fernandez cuando fue consultado por el avance del 
proyecto de ley para gravar las grandes fortunas en nuestro pals, expres6 
que .... "Hay muchos impuestos en la Argentina, pero en cinco impuestos se · 
concentran el 80 por ciento de los ingresos del Estado, y esa simplificaci6n a 
las empresas les haria muy bien, porque le evitarfa mucho trarnlte, mucho 
gasto administrativo, mucho qasto en contadores; les ayudarfa muchfsimo 

sin ninguna duda" ... 
Lamentamos profundamente esta afirmaci6n del Presidente que, en 

nada condice con la realidad y que afecta el trabajo de tantas personas y, 
queremos expresar todo nuestro apoyo y acornpafiarnlento a los Contadores, 
y al Colegio de Contadores de la Provincia de Santa Fey de todo el pals por 
el aporte invaluable que brindan con la prestaci6n de sus servicios 

profesionales. 
Sin dudas son profesionales que solo desean TRABAJAR brindando lo 

mejor de sus capacidades y conocimientos y a quienes necesitamos, (y 

mucho) y que no son valorados como merecen. 
Manifestamos nuestro absoluto descontento con las palabras del Sr. 

Presidente, quien tarnbien es profesional liberal, lo cual agrava aun mas sus 
dichos, deberfa saber que los Contadores son personas que son de gran ayuda 
para todas las empresas, y que NO SON UN GASTO, TODO LO CONTRARIO. 

Peticionamos al Sr Presidente que, tenga en cuenta a dichos 
profesionales para que con mucha dedicaci6n, compromiso y responsabilidad 
puedan brindarles el mejor de los asesoramientos para la toma de decisiones 
importantes y estrateqlcas. El unlco objetivo debe ser que entre todos nos 
unamos en beneficio del crecimiento del pals y de una mejor calidad de vida 

para sus habitantes. 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Es nuestro deseo que el Sr Presidente pueda tener la humildad de 
contar con todo el capital intelectual que los Contadores pueden brindarle. 
Ellos solo quieren lo mejor para las empresas donde trabajan y que, por 
supuesto, significa un pleno desarrollo de la sociedad toda. 

Como legisladores estamos en un todo de acuerdo con la simplificaci6n 
tributaria y deseamos que la implementen y que asl los profesionales puedan 
dedicarse a asesorar en otras areas que tengan que ver mas con lo productivo 
y nuevos proyectos. Entendemos que lo ganarfan en salud y el valor agregado 

seria mucho mayor. 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial. 
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